



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は 第2729回 例会
プログラム

おいしいお酒の飲み方

No. 2571 8月4日(木)

次週以降の予定

8月11日(木) 大震災救護奉仕プロジェクト

8月18日(木) 創立記念例会(夜間例会)

8月25日(木) 新入会員卓話

第2728回 例会報告

2011年 7月28日(木)

会長挨拶・報告



7月の4回の例会を終ろうとしております。ご協力頂きありがとうございます。

本日のゲストの皆さんは、國學院大學陸上競技部(駅伝チーム)代表6名ですが、全員22名で7月24日滝川に到着し滝川ターミナルに29日まで合宿し、その間、北竜町まで26日25キロロード、明日29日には30キロロードと練習を積み30日に離滝しますが、國學院大學陸上部「駅伝チーム」1年間強化練習・合宿等で何かと経費が相当掛かります。費用の少しでもお役に立てて頂ければと今日担当委員会が賛同資金をお願いに皆さんのテーブルに回りますのでご協力をお願い致します。

夏と言えば、高校野球夏の大会ですが、滝川からは残念ながら地区予選で敗退いたしました。全道大会で北海道では白樺学園が2006年に続き2回目、南北海道は北海道高校が春・夏と連続出場です。甲子園の活躍を期待致します。

幹事報告



1. 砂川・赤平RCより8月の例会プログラムが届いています。

2. 来週8月4日、第8回定例理事会を開催致します。役員・理事の皆様は、ご出席をお願い致します。都合の悪い方は、幹事が事務局までご連絡下さい。

3. 会費納入の件ですが、お忘れの方は今月末(今週中)までに納めていただきますよう、ご協力をお願い致します。

4. 会報で、今週の財団寄付者の箇所に名前漏れがありましたので、お知らせします。篠島弘会員を追加して下さい。申し訳ありませんでした。

5. 8月14日に行われる納涼盆踊り大会の後援要請が来ているので本例会終了後、臨時理事会を開きますので理事・役員の方は、2番テーブルに集まって下さい。

委員会・同好会報告

プログラム委員会 谷口 正樹副委員長

来週の例会ですが、金滴の杜氏さんが来てお話しとお酒の試飲があります。我こそは、試飲をしたい方はお車の出席をご遠慮して頂きたいと思っております。

野球同好会 細田 光人監督

9月10日の野球大会に向けまして最後の打ち合わせをしますので、野球部のメンバーは例会終了後、6番テーブルで打ち合わせを行います。

先週のプログラム

☆職業分類担当例会☆



挨拶 野田 富夫職業分類委員長

本日は、滝川市副市長であります吉井会員の力を借り、國學院大學陸上競技部「駅伝チーム」の皆様においでいただきました。ここで皆様のプロフィールを紹介するところでありますが、時間の都合上、皆様のお

手元に配布したペーパーにて換えさせていただきます。只今より、國學院大學がシード権を取った前後の動画、約1分前後ですがご覧いただき、その後卓話を頂きます。では宜しくお願い致します。

ゲスト卓話



國學院大學陸上競技部「駅伝チーム」

前田 康弘監督

國學院大學陸上競技部 監督をしている前田で御座います。素晴らしい会の貴重な時間を私達に頂いて誠にありがとうございます。監督として駅伝の話をするには良かったのですが、学生と共に戦うという自分の中のテーマであるので、人の前で話すのも社会に出たら非常に大事な事と思っています。今回、箱根を走りました選手3人と今季のキャプテンと裏方で支えてるマネージャーと計5名を連れてお邪魔しました。学生にも一言話させたいと思っています。



國學院大學 経済部 経済学科4年生

菅谷 篤人キャプテン

今年度國學院大學陸上競技部のキャプテンになりました菅谷です。昨年度、箱根駅伝でギリギリシード権10位という結果でしたが、今年のチームのテーマは、進化ということで去年以上の結果を残す事を部員50人が肝に命じて今練習に励んでおります。7月から合宿が始まり第1回目を滝川の地で、皆様に歓迎して頂き素晴らしい環境の中で行えることに感謝しています。この感謝の気持ちを結果で恩返ししたいと選手・スタッフ全員思っていますので10月10日に出雲駅伝、1月2日・3日に箱根駅伝がありますので、去年以上の結果を求めて頑張りたいと思いますので、これからも応援宜しくお願い致します。



國學院大學 法学部 法律学科4年生

荻野 平選手

今回の箱根駅伝で2区を走りました荻野です。箱根駅伝を通して本当に沢山の方々に応援して頂き、そして沢山の方々に支えて貰っている事を、凄く感じそのお陰で私達は、走れているんだなと思えました。滝川という素晴らしい環境で使わせて頂いてる事に感謝し今年10月の出雲駅伝と1月の箱根駅伝で結果で恩返し出来るよう、そして皆様に喜んで頂けるような結果を残せるように頑張ります。



國學院大學 文学部 史学科4年生

桑原 圭治選手

4区を走りました桑原圭治です。このような会に招いて頂きありがとうございます。幼い頃から夢であった箱根駅伝を走れたことは、本当に嬉しく有難い事だったのですが、個人としての結果は、納得がいかなかった。今年は重要な流れを作る1区を走りたいと思っています。大勢の方々が応援して頂いてる事を本当に感謝しこの場で言った事を有限実行出来る様に頑張りたいと思います。応援宜しくお願い致します。



國學院大學 人間開発学部 健康体育学科 2年生
寺田 夏生選手

この様な会に招いて頂きありがとうございます。3日の箱根駅伝では、皆様を驚かせて本当は、8番だった所ギリギリ10番で、それで國學院が注目されたことは、本当に良かったと思います。今回は間違っていました。間違っただけで自分が注目されているので、この夏を通してしっかりと力を付けて、箱根駅伝では、去年から5区を走りたかったのですが、去年は力不足だったので、しっかりと夏は走りこんで、去年 走った仁科先輩の様にチームの順位を上げれるような走りしたいと思います。これから応援宜しくお願い致します。



國學院大學 人間開発学部 健康体育学科 3年生
戸村 大希マネージャー

この様な会に招いて頂きありがとうございます。3年でマネージャーをしています戸村と申します。私は普段選手を支える立場として陸上競技部で活動しています。滝川市の方々の温かい歓迎や支援を頂いて感謝しています。この感謝の気持ちを結果で残せるよう選手がしっかり走れるようサポートを頑張りたいと思います。今日は、ありがとうございます。

箱根駅伝について



國學院大學陸上競技部「駅伝チーム」
前田 康弘監督

今回4年ぶり5回目の箱根駅伝出場と言う事で、私自身が、國學院のOBではなく駒沢大學出身で、國學院大學陸上競技部に来たのは、2007年の5月になります。監督になったのが2009年の8月ですからちょうど今年2年が終わるところです。私の強みは、駒沢大學が上昇チームということで、毎年優勝争いに加わる非常に強豪校になっておりますが、私が大學に入学した頃は、去年までの國學院と一緒に毎回予選会に出ている弱小チームでした。私も現実1年の頃に駒沢大學で予選会を走っていました。マラソンで日本記録を作った藤田敦史という選手、現在も富士通で走っていますが、その選手が存在が非常に大きくて、私が大學1年の頃は、箱根駅伝で総合6位に入りましたが、その前年に大八木監督が来まして色々指導して頂いた。1年に予選会を走ったのですが、その時に総合優勝をさせてもらっています。そこから4年間、箱根駅伝で優勝するまでのプロセスを私は知っている所が、他の指導者にはない強みかなと思っています。私個人の成績としては、決してたいした選手ではなくて、世界大会・オリンピック・世界選手権の代表選手になったわけでもなく、ただ指導者という視点で見た時にその4年間で培ったものと4年生の時にキャプテンとしてチームをまとめた、自分の中の自信という物が正直ありました。大学終わってから富士通の方に入ったのですが正直、箱根駅伝以上の物を探せなかった事もあります。箱根駅伝が過熱していて注目され全てをかけて大學4年間突っ走ってやっけて実業団に入ったのはいいのですが、勿論マラソンでは何回か走りましたが、たいした成績を収めないうまま現役4年間やって普通のサラリーマンになりました。3年位は、週末だけ駒 大学の 大八木監督の下で後輩達の練習を見に行ったりコーチとして指導者として動いていました。富士通を辞めて家業を継ごうとしたのですが、父親が白血病で急死したことで会社をたたんで、再スタートで再就職活動をしていた時に、前國學院大學の鈴木監督からお声を頂いて指導者の道に進んだ経緯です。選手と共にやってきて前年は、15位でその前も15位3年連続予選会で15位ということで、9校までが本選に出場出来るのですが、全くかすりもない大学でありました。去年の夏ぐらいからチームが

変わってきている状況の中で、本選でシード権を取ろうと言っていましたが、何処まで本選で戦えるので全く未知数で、選手が一人一人持ち場の区間でしっかり力を発揮してくれて華が開いた結果であったと思っています。まだ結果は10位で、上に9校いますここで満足してしまえばそれまで今年もシード落ち元に戻る事になりますから非常に今年に1年が本当の力が試される時期なのかと思っています。今年の箱根に向けてチームの戦力として箱根を走ったランナーが6人残っています。新しい1年生も数名いますし戦えるメンバーは整っていると思います。予選会が無いことで山登り山下りの育成を早い段階から取り組んで目処が経ってきています。今回第1弾の合宿を多くの関係者・滝川市の実行委員会を作って頂き、食事もコースも色々考えて頂き、宿舎も貸切にして頂き、この環境で第1段階の足をしっかり作りこの夏今回は選抜で16人しか来ていませんが、寮に残っている30数名もしっかり練習が出来ていてこの夏チームとしての一体感を持った上で、来年の箱根駅伝に向けて戦っていきたいと思っています。



←第87回 箱根駅伝パネル
(H. 23. 1. 2 ~ 3)

↓シード権を取った前後の動画



ニコニコBOX

高山 訓正会員

7月例会を無事終えて。國學院大學陸上部駅伝チームに卓話をいただいて。

佐藤 佳朗会員

北海高校甲子園出場、春と同様ベスト8目指して下さい。

和作 康市会員

遅くなりましたが、6月28日交通安全祈願に私事みために大きく道新に報道されて。

神部 洋史会員

皆出席100%賞をいただいて。

戎谷 侑男会員

皆出席100%賞をいただいて。

野田 富夫会員

担当例会を終えて。

会長／高山 訓正
幹事／宮崎 英彰
編集／クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp
ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30
例会場●ホテルスエヒロ
事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16
TEL(0125)22-3344
FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。